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LE PORTRAIT DE CORINNE TAEYE (Présidente de la commission 

Basket 3x3)  

 

 

 
● Nom : TAEYE 
● Prénom : Corinne 
● Âge : 61 ans 
● Profession : Comptable à la Station de Pilotage des Ports de Corse-du-Sud à Ajaccio 

et de l’entreprise de remorquage et de lamanage également pour les ports de Corse-
du-Sud  
 

● Comment es-tu venue au basket ? Un pur hasard. Comme beaucoup de parents, j’ai 
suivi mon fils qui a commencé le basket à 6 ans dans un club de Corse, un petit village 
de quelques centaines d’habitants. Il s’entraînait dans la cour de l’école. Été comme 
hiver. Pas de gymnase. Par contre, un entraîneur de qualité ayant joué en ProA, un 
véritable passionné. Ce club, ses dirigeants, son entraîneur, le groupe de parents 
d’alors ont constitué pour moi un véritable déclic. Depuis, sans avoir touché un ballon 
de basket de ma vie sur un terrain (et oui je n’ai jamais été joueuse), je me suis 
engagée d’abord avec un rôle d’animatrice pour le mini-basket et le suivi des tables de 
marque pour les équipes de club. Puis je suis devenue trésorière de ce club. 
Parallèlement, j’ai pris la présidence du Comité de basket Ball de Corse-du-Sud 
(absorbé depuis par la Ligue Corse) et enfin, j’ai poursuivi en devenant Secrétaire 
Générale de la Ligue Corse de Basket Ball. 

 
● Quand as-tu pris ta première licence ? Assez tardivement. Mais seulement quelques 

jours après que mon fils ait pris sa licence dans ce club corse. C’était en 2000. 
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● En quelle année es-tu arrivée à la Ligue ? Pour quelles missions ?   A mon arrivée 
en Région Auvergne Rhône Alpes en 2009, comme j’avais déjà passé plusieurs 
années en Corse à m’occuper du basket insulaire ; mon fils intégrait une section sport-
études en basket à Chambéry et le centre de formation à Aix-les-Bains, et notre priorité 
c’était lui. Cela ne m’a pas empêché de continuer à travailler pour le basket. Je 
considérais alors que même sans être une « élue », le travail pouvait quand même être 
fait. Et c’est ce qui m’a guidé jusqu’en 2018 où j’ai dit oui au Comité de Savoie pour 
prendre la présidence de la Commission 3x3 ; et puis quelque temps après, j’ai dit oui 
à la Ligue pour intégrer la Commission 3x3 puis par la suite la Présidence de cette 
même Commission. 

 
● Pourquoi t’es-tu engagée au sein de la Ligue ? Comme vous l’aurez compris, j’ai 

une très grande passion pour le basket 3x3 que j’ai découvert en 2016 avec Azzedine 
Labouize, alors responsable, entre autres, des compétitions 3x3 à Tremplin Sport 
Formation à Voiron, que ce soit au niveau national ou au niveau FIBA. Je ne l’en 
remercierai jamais assez : c’est en partie grâce à lui que je suis arrivée à ce niveau de 
compétences et grâce à la confiance qu’il a su m’accorder depuis tant d’années. J'ai 
alors pensé, que ces compétences, je pouvais en faire profiter d’autres. J’ai intégré la 
Ligue de Basket Auvergne Rhône Alpes en 2018 pour faire connaître et développer le 
basket 3x3 ; tâche pas si facile car on oppose souvent 5x5 et 3x3, alors que ce sont 
deux disciplines différentes. Mais là, je commence à me réjouir de tout l’investissement 
que j’ai mis dans cette tâche, j’ai noué des contacts avec des personnes passionnantes 
au sein des 11 comités composant la Ligue AuRA, toutes investies à leur niveau pour 
développer la pratique du 3x3. J’ai, autour de moi au sein de la Commission 3x3 des 
personnes toujours prêtes à se lancer dans des projets allant dans le sens de la mise 
en valeur de ce sport. Je sens que le basket 3x3 est vraiment en phase de 
développement après plusieurs années sans vraiment engouement. Les bons résultats 
des Équipes de France en sont certainement un déclencheur. 

 
● Es-tu bénévole au sein d’un club de la région ? Ah le bénévolat, c’est une des 

valeurs les plus essentielles pour moi. Dès que mon fils a intégré le centre de formation 
d’Aix Maurienne Savoie Basket, je me suis mise au service de ce club que ce soit au 
niveau de la partie professionnelle et de celle associative : accompagnements des 
jeunes « déracinés de leur Région » qui intègrent le Centre de Formation, chauffeur de 
minibus pour les matchs à l’extérieur, aide lors des journées de détection, 
etc…Aujourd’hui, je suis responsable de la mise en place des tables de marque pour 
tous les matchs de l’association : niveaux département et région. Et j’y suis tous les 
WE pour former, accompagner ou bien simplement passer un bon moment. Et pour un 
club comme Aix Maurienne, l’un des plus gros clubs de la Région, là encore la tâche 
n’est pas toujours facile mais elle est toujours aussi attrayante pour moi. 

 
 
 

● Qu’est-ce qui te plait le plus dans l’univers sportif ? Les rencontres avec des 
personnes totalement différentes, l’envie de leur faire comprendre ma passion du 
basket 3x3, la construction ensemble de projets, essayer de rapprocher les gens entre 
eux, le vivre ensemble quoi. Le plaisir doit toujours rester un maître-mot pour moi. Le 
jour où je n’en aurais plus, je passerai à autre chose. 
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● As-tu toujours voulu t’investir dans ce secteur ? Jusqu’à trente ans, j’étais plutôt 

pratiquante de sports tels que le tennis ou le squash. La mer m’a beaucoup attirée 
aussi. Je trouvais le basket compliqué et pas toujours passionnant (hi ! hi !). Comme 
quoi, tout le monde change et mon fils a réussi à me faire changer d’avis. Et cela dure 
depuis trente ans maintenant… 
 

● Quelles sont tes valeurs principales ? Le bénévolat, l'Écoute (avec un grand E), la 
tolérance, le partage mais savoir aussi s’amuser et décrocher quand il le faut. 
 

● Quelle est ta devise ? Là où il y a une solution, il n’y a plus de problème. 
 

● Un mot en tant que Présidente de la Commission Basket 3X3 pour les clubs ? En 
tant que membre du bureau directeur, j’ai à cœur d’apprendre, aider et être le relais 
auprès du Comité de Savoie et donc des clubs. En qualité de Présidente de la 
Commission 3x3, j’espère que mon passage à la Ligue permettra de pérenniser la 
discipline 3x3 et que l’on en parlera encore ….. très longtemps. 
 

Pour finir sur une note humoristique : 
 

● Si tu étais un sportif de haut niveau, tu serais ? On peut toujours rêver …. Je dirais 
Marianna Gillepsie, apnéiste … L’eau, cet élément tellement attirant, ce monde sous-
marin qui apaise et permet de tout oublier en étant coupé du monde 
 

● Si tu étais un animal/personnalité tu serais ? Un chat pour son indépendance et 
parce qu’il retombe toujours sur ses pattes… 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


